

Umfrage der Projektgruppe Sozialpastoral:

Was bewegt die Menschen im Pastoralraum?

Für die Umfrage, die schon einige Tage her ist, gibt es nun eine interessante Zusammenfassung.

Von Johannes Kleene

9. Sept. 2025

Im Jahr 2023 haben viele von Ihnen bei einer großen Umfrage mitgemacht und offen gesagt, was Ihnen wichtig ist – von Hartenberg bis Lerchenberg. Die Projektgruppe Sozialpastoral hat sich intensiv mit den Ergebnissen beschäftigt. Dabei wurde deutlich: Besonders die Sorgen und Nöte älterer Menschen brauchen unsere Aufmerksamkeit.

Als Projektgruppe und Engagierte in der Caritas möchten wir Ihre Anliegen immer wieder in den Blick nehmen und dafür eintreten.

Die wichtigsten Ergebnisse der Umfrage haben wir in einem PDF zusammengefasst.

[\[Hier geht es zur Zusammenfassung der Umfrage 2023\]](#)